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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR,
MERALDO FIGUEIREDO DE SÁ, SECRETÁRIO
DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO RURAL E
AGRICULTURA FAMILIAR, A NECESSIDADE DE
REFORMAR  (16)  DEZESSEIS  ESTUFAS  E  A
CONSTRUÇÃO  DE  MAIS  (04)  QUATRO  NO
PROJETO CASULO NO MUNICÍPIO DE SANTA
CARMEM.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor, Meraldo Figueiredo de Sá, Secretário de Estado de
Desenvolvimento Rural e Agricultura Familiar, a necessidade de reformar (16) dezesseis estufas e
construção de mais (04) quatro no Projeto Casulo no município de Santa Carmem.
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Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A presente indicação visa atender a reivindicação dos vereadores Anselmo Popia e Diorgene Souza
Araujo, os quais solicitam a reforma de dezesseis estufas e a construção de mais quatro no Projeto
Casulo no município de Santa Carmem.  

O Projeto Casulo servia de modelo para a agricultura familiar, pois seus moradores trabalhavam em
conjunto na produção de verduras, legumes, nas estufas lá construídas, com o passar dos tempos
algumas pessoas foram mudando do projeto e as estufas foram se deteriorando e hoje em dia não
oferecem condições para cultivos nas mesmas. Por isso solicitamos a necessidade de reforma das
referidas estufas e a construção de mais quatro estufas novas, para proporcionarmos as 23 famílias que
residem no local a possibilidade de trabalhar no próprio projeto.

O motivo pelo qual apresentamos esta matéria é por entendermos que se tratar de um investimento que
irá beneficiar com mais qualidade de vida às famílias de Santa Carmem.

E nós, como representante deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certo de que a medida contribuirá
com melhores condições na educação.

Pelas razões expostas, por entender ser de grande valia o assunto, acolhemos com grande empenho a
reivindicação e apresentamos a presente indicação para pedir a colaboração dos nobres colegas Deputados
na aprovação da presente matéria.
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